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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 平成２９年度第４回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 第２次野田市スポーツ推進計画の策定について（パブリック・

コメント手続の結果について）（公開） 

２ 平成２９年度事業実施状況（平成２９年４月～平成３０年１

月）について（公開） 

３ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について 

４ 平成３０年度社会体育基本方針について（諮問） 

５ 平成３０年度事業計画について（諮問） 

日 時 
平成３０年２月７日（水） 

午前１０時から午前１１時１７分まで 

場 所 野田市役所 ２階 中会議室１・中会議室２ 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  土生谷 洋 子 

委 員  清 水 良 雄  委 員  松 川   豊 

委 員  飯 塚 正 夫  委 員  山 﨑 廣 司 

委 員  上 原   茂  委 員  宮 沢 みえ子 

委 員  松 坂 千恵子  委 員  金 子 ゆかり 

委 員  庄 司 栄 子  委 員  檜 山 敏 江 

欠席委員氏名 
委 員  若 宮 晴 美 

委 員  高 橋 喜志夫   

事 務 局 

東 條 三枝子（教育長） 

杉 山 一 男（生涯学習部長） 

矢 部 雅 彦（学校教育部参事兼指導課長） 

仁 木 達 哉（指導課指導主事） 

岡 田 通 洋（社会体育課長） 

柳   正 幸（社会体育課課長補佐） 

上 原   睦（社会体育課指導管理係長） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議事 

平成２９年度第４回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、次のとお 

りである。 

１ 第２次野田市スポーツ推進計画の策定について（パブリック・コメント手続 

の結果について） 

 

平井会長     議事（１）の第２次野田市スポーツ推進計画について事務局 
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より説明を求めます。 

 

社会体育課長   （資料に基づき、第２次野田市スポーツ推進計画（素案） 

（パブリック・コメント手続の結果）について説明する。） 

 

平井会長     ただ今、事務局から第２次野田市スポーツ推進計画の策定に 

ついて（パブリック・コメント手続の結果）（素案）について説明がありまし

た。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

 

平井会長     ないようでしたら、第２次野田市スポーツ推進計画の策定に 

ついては、事務局（案）のとおり決定し、答申してよろしいか伺います。 

 

一同 異議無し 

 

平井会長     それでは、野田市スポーツ推進計画(案)についてはこの内容 

で答申することに決定させていただきます。 

 

２ 平成２９年度事業実施状況（平成２９年４月～平成３０年１月）について 

 

平井会長     次に、議事（２）平成２９年度事業実施状況(２９年４月～ 

 ３０年１月まで)について事務局より説明を求めます。 

 

社会体育課長補佐 （平成２９年度事業実施状況(２９年４月～３０年１月ま 

で)について報告） 

 

平井会長     ただ今事務局から平成２９年度事業実施状況(２９年４月～

３０年１月まで)について説明がありました。委員の皆様から質問がありま 

したら、お願いいたします。 

 

山﨑委員     ＡＥＤの設置と使用について大会等での状況はどうなってい 

るのか。ＡＥＤ使用に対応できる体制になっているか 

 

社会体育課長   市民駅伝大会は、野田市総合公園陸上競技場を出発・中継・ 

 決勝とする公園内周回コースであり、陸上競技場及び体育館に、ＡＥＤを設置

しています。競技役員には看護師や学校の先生もおり、また、出場選手の中に

は消防職員もおり、また、関宿城マラソン大会でも、ＡＥＤを借用し、市民駅

伝大会と同様に役員の中には、看護師や学校の先生もおり、状況に応じて対応

できると考えている。 
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山﨑委員     ＡＥＤが各施設に設置されているが、誰でも取扱いができる 

ような体制を作っていってほしい。 

 

清水委員     マラソン大会などでは、中間、後半の選手に対する注意もし 

てほしい。 

 

社会体育課長   現在も注意しているが、今後も注意していく。 

 

指導課指導主事  現在、小学校、中学校の教員についても、ＡＥＤ講習会を受 

 講したり、県の講習会を受けたりしている。 

 

平井会長     ほかに何かございますか。ないようでしたら次に移ります。 

 

３ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について 

 

平井会長     次に、議事（３）野田市スポーツ推進計画の進捗状況につい

て事務局より説明を求めます。 

 

社会体育課長補佐 （野田市スポーツ推進計画の進捗状況について説明） 

 

平井会長     ただ今事務局から野田市スポーツ推進計画の進捗状況につい 

て説明がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたします。 

 

平井会長 ないようですので、次に移ります。 

 

４ 平成３０年度社会体育基本方針について 

 

平井会長     議事（４）平成３０年度社会体育基本方針について事務局か 

ら説明を求めます。 

 

社会体育課長   （平成３０年度社会体育基本方針について説明） 

 

平井会長     ただ今、事務局から平成３０年度社会体育基本方針について 

説明がございました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたしま 

す。 

 

山﨑委員     スポーツ施設の計画的改修について、ここ３年間くらい総合 

公園と関宿総合公園施設の改修に偏っている。福田体育館等老朽化が激しいた 

め、利用頻度が多い施設を計画的に改修してほしい。予算確保として流山市の 



 4 

 

ように体育館の命名権料なども考えたほうが良い。 

 

社会体育課長   福田体育館や川間体育館の利用者は、年々増えていることは 

承知している。総合公園体育館も含めて３０年以上年数が経過し、老朽化が進 

んでいる施設が多い。計画を立てて改修を行っていきたいと考えております。 

また、ネーミングライツについては、今後検討していきたいと考えておりま 

す。 

 

庄司委員     障がい者スポーツ指導者の養成と支援及び障がい者スポーツ 

の普及はどのように行うのか。 

 

社会体育課長   千葉で行っている障がい者スポーツ指導員講習会に参加する 

スポーツ推進委員への旅費相当額の支援を想定している。障がい者スポーツの 

普及については、障がい者本人に対する指導は難しいことから初めは、障がい 

者団体や施設の指導者に対して考えている。 

 

平井会長     ほかにありませんか。ないようですので、お諮りいたしま 

す。平成３０年度社会体育基本方針については、事務局案を承認することで、 

よろしいでしょうか。 

(異議無しの声) 

 

平井会長     御異議がありませんので、平成３０年度社会体育基本方針に 

ついては、事務局案を承認することに決定いたします。 

 

平井会長     次に、議題（５）平成３０年度事業計画について議題といた 

します。事務局から説明を求めます。 

 

社会体育課長補佐 〈平成３０年度事業計画について説明〉 

 

平井会長     ただ今事務局から平成３０年度事業計画について説明があり 

ました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いいたします。 

 

清水委員     １月の関宿城マラソン大会について計画に入っていませんが 

どのようにするつもりか。 

 

社会体育課長   関宿城マラソン大会はここ３年で２度中止となっており、場 

所等環境が悪く、公道を使用していないが、多くの役員、ボランティアで運営 

しているが、時期的によくないといわれているため、関宿城マラソン大会につ 
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いては中止とし、他のマラソン大会を考えているところだが、公道を使用する 

場合の手続やスタッフが現在よりもかなり多く必要となることに加え国道、県 

道や線路などの問題等クリアすることが多いため、記載していない。 

 

平井会長     ほかにありませんか。ほかにないようですので、お諮りいた 

します。平成３０年度事業計画については、事務局案を承認することで、よろ 

しいでしょうか。 

(異議無しの声) 

          御異議がありませんので、平成３０年度事業計画について 

は、事務局案を承認することに決定いたします。 

 

平井会長     ほかに何かありますか。 

 

松川委員    市でニュースポーツの普及ですが、野田市でどのような 

ニュースポーツが行われているのか。どのようなニュースポーツを推進してい 

くのか。 

 

社会体育課長   ニュースポーツの種類はたいへん多く、特に推進していく種 

目はないが、現状オーバルボールやペタンクなどが行われている。 

 

飯塚委員     個人的にニュースポーツを行っており指導もしている。川間 

 公民館で６種目のニュースポーツの道具があり、カローリング、オーバルボー 

ル、ペタンク、バッコー、ボッチャ、卓球バレーである。主に高齢者に教え 

ていた。障がい者でもニュースポーツができるかどうか聞かれ、実践すると 

できることが分かったので障がい者大会の開催も考えたい。 

 

平井会長     これで、本日予定された議事は全て終了します。 

以上 

  


